

# *Le PAM reconnaît les avancées dans la province de Guantanamo*

---



Guantanamo, 15 avril, (RHC).- La représentante à Cuba du PAM, le Programme alimentaire mondial, Laura Melo, a reconnu les avancées du Programme Pays, dans la province de Guantánamo, située à l'extrême Est de notre île

Elle s'est dit satisfaite du travail réalisé par les producteurs et de leurs résultats, suite à l'application de ce projet qui cherche à renforcer la sécurité alimentaire et nutritionnelle.

Le Programme Pays, placé sous les auspices du PAM et en collaboration avec le Canada, a pour but de renforcer les systèmes de protection sociale. Il a 3 axes stratégiques : la sécurité alimentaire des secteurs les plus vulnérables, le renforcement de la chaîne dans la production de haricots et l'augmentation des capacités de gestion de risques en cas de désastres naturels.

Plus de 900 000 personnes dans 7 provinces cubaines bénéficient de ce programme.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/127115-le-pam-reconnait-les-avancees-dans-la-province-de-guantanamo>



**Radio Habana Cuba**